
DIARIO MERCANTIL

DE CADIZ,

DEL MARTES 24 DE SEPTIEMBRE DE 1811.

NUESTRA SEÑORA DE LAS MERCEDES.

El jubileo está en la iglesia de RR. PP. Franciscos Descalzos.

Afecciones astronómicas. Otoño sol en libra ó equinocio sale à las 6 h. 0' y se pone à las 6 h. 0'. Es el 7 de la luna, sale à las 11 h. 13' mañ. y se pone à las 9 h. 28' noche.

Mareas en el centro del canal entre puntas y el caño del Trocadero

Prim. alta à la 5 h. 3' madr. || Seg. alta à la 5 h. 24' tard.

Prim. baxa à las 11 h. 13' mañ. || Seg. baxa à las 11 h. 35' noche.

NOTICIAS EXTRANJERAS.

Londres 2 de Septiembre. — Algunas cartas recibidas de Hamburgo, por via de Gottemburgo dicen que Davoust aumenta en rigor para impedir toda correspondencia con Inglaterra. Algunos comerciantes y dos banqueros principales han ido presos à Paris: entre ellos hay un caballero, cuya hermana, al saber su arresto, se presentó à Davoust, se echó à sus pies y pidió la libertad de su hermano. El bárbaro la echó de su quarto con brutal violencia.

Dos malas llegadas de Anholt traen papeles hasta el 17 pasado, que no contienen cosa importante. En confirmacion de la buena inteligencia entre Gran-Bretaña y Rusia una carta de Mamel cita las órdenes recibidas en Revel de S. Peters-

burgo, mandando poner en libertad 36 buques, que estaban embargados en aquel puerto con sus cargamentos, la mayor parte de generos ingleses.

Los papeles de Nueva-York hasta 4 del pasado traen la proclama para reunir el congreso el 4 de Noviembre. Estan llenos de observaciones acerca de las desavenencias entre los Estados-Unidos é Inglaterra; y aunque hay mucha contradiccion entre los políticos americanos, una carta particular dice haberse suspendido la negociacion con el embiado británico hasta recibir mayores instrucciones de nuestro gobierno y respuesta de Francia.

Un caballero que salió de París el 10 de Agosto refiere que se trata de enviar à España un ejército de 800 hombres, que mandarán los generales Molitor y Damouceau. — Los almirantes Dewinter y Villaret estan en Boloña, donde Napoleon, segun se dice, piensa establecer su campamento. — Añade tambien dicho sugeto que el conde mayor Apraxim, consejero de estado del emperador de Rusia, y antes empleado en la embaxada de M. Demarcoff llegó à Paris el 8; pero que nada se traslucia acerca de su comision.

Idem 3 de Septiembre. — La coronacion de Christoval y su muger, como rey y reyna de Hayti, se verificó el 2 de Junio con grande pompa en Cabo-frances. Despues de la ceremonia SS. MM. Haytianas comulgaron de mano del arzobispo. Se siguió un banquete esplendido de 600 cubiertos à que fueron convidados dos capitanes ingleses, y todos los comerciantes ingleses y americanos. El rey se levantó para dar este brindis: *mi hermano el rey de Inglaterra*, añadiendo *que prospere y sea victorioso contra Buonaparte, y continúe siendo barrera entre el tirano y este reyno.* El arzobispo dió el segundo brindis por el *rey de Hayti.* Despues volvieron al palacio SS. MM. y en su presencia maniobraron con música cerca de 1000 hombres: salieron à caballo por la ciudad derramando dinero con profusion, y por la noche hubo iluminacion y opera en el teatro. Al dia siguiente se celebró en la catedral misa mayor y se cantó el *Te Deum.*

En Petersburgo se construyen dos teatros baxo la proteccion de la corte: en los quales solo se representarán piezas dramáticas en lengua griega.

Un regimiento de infantería holandes, levantado en Amsterdam recibió el 3 de Agosto el itinerario para ir à España: y el primer regimiento completo de Holandeses que va con este destino. ¡O vicisitud de los tiempos! ¡quien dixera que la Holanda que tanto resistió à las agnerridas huestes españolas, quando por mandato del Tiberio Felipe II iban à oprimir su libertad, habia de contribuir para el exterminio de sus antiguos opresores que ahora se elevan à la dignidad de hombres libres!

Carta de Buenos-Ayres 1 de Julio. — „Por fin vienen à socorrer à Montevideo los portugueses en número 500 hombres. El presidente de la junta me ha dicho que en Rio-Janeiro se han embarcado las tropas con este objeto, lo qual ha motivado la pronta partida de 1500 hombres à la orilla opuesta del rio, de la qual creo que los portugueses tomarán posesion, objeto que tanto deseaban y que tanto pretendian.“ — Otra carta de igual fecha, ademas de confirmar esta noticia, añade que Montevideo se halla tan estrechamente bloqueada, que tiene que subsistir de los víveres que hay en la ciudad. Elio está determinado à sostenerse hasta lo último, y como han caido algunas bombas en la ciudad, amenaza dar órdenes para que su esquadra que bloquea à Buenos-Ayres bombee à esta ciudad, si al punto no levanta el campo el ejército revolucionario. (*London-Chronicle*)

NOTICIAS DE CADIZ.

Secretaría de su gobierno.

Se han recibido ocho ducados de multa exigidos de ór-

den del Excmo Sr. Gobernador de esta plaza à José Antonio de Rumoroso, mozo principal de la taberna plazuela de la Cruz Verde nombrada corona barrio nuevo, por reincidencia en tener gente à deshoras en su taberna; y se ha aplicado dicha multa al vestuario de 5.^o ejército. — Arévalo. 82.44

AVISO. Don Antonio Ventura de Cincunegui, comisario ordenador de Marina, ministro principal de la esquadra del Oceano y de las fuerzas sùtiles de defensa de esta plaza. — Habiendo resuelto se subhasten 11107. libras de hierro inútil; 7370 de cobre; 2918 de plomo; 2150 de bronce en machos de timon y roldanas de serviolas, que se hallan en el almacén de San Atanasio, barrio de San Carlos; 228 barras de hierro quadradas y redondas; 321 qq. de plomo en galapagos, que existen en el muelle de la puerta de Sevilla. Quien quisiere hacer posturas, pujas, y mejoras, acuda al guarda almacén general de Marina en dicho muelle que facilitará su reconocimiento. Y respecto à sus precios en la escribanía de Marina calle del Herron número 80 y medio donde se admitirán los que se hiciesen siendo arreglados; en inteligencia que para su remate está señalado el 28 del corriente à las 12 de la mañana en la casa morada callejon bajo de los Descalzos número 55. — Antonio Ventura Cincunegui. — José María de la Cruz Romero.

✕ OTRO, *Medios para acreditar los vales reales, ó acaso el único que produzca su circulación.* Papel original en que se desenvuelben ideas esquisitas de economía política y de hacienda. Su autor Don Mariano Alvarez de Arce, alias el Aragonés Cheso. Vendese à 6 rs. en los puestos de papeles públicos.

CON REAL PRIVILEGIO.

Por D. Nicolas Gomez de Requena, Impresor del Gobierno,
por S. M., plazuela de las Tablas.